## Sugiere Murat abrir financiamiento privado

ANTONIO BARANDA

El Gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, dijo que el PRI debe estar abierto a analizar la reforma electoral propuesta por el Ejecutivo, y planteó analiar el financiamiento privado en las campañas.

En entrevista afuera de Palacio Nacional, tras sostener una reunión sobre desarrollo del sureste, el priista también consideró necesario revisar la posible regulación de las redes sociales en el contexto electoral.

"¿El PRI debe acompañar la reforma electoral?", se le

"Tiene que valorar qué conviene y qué no, eso es parte de la democracia, es parte de la historia del PR. Tendrá que hacer una evaluación de cuáles son las oportunidades hacia adelante", comentó.

"Poner en la mesa el financiamiento privado en México, que no existe, y que debería ser necesario, hablando del ahorro en gastos; también la regulación de plataformas en redes sociales".

"¿El INE le da confianza?", se le cuestionó.

"El INE es la institución garante del pueblo de México. Hay que evaluar dónde podemos fortalecerlo", respondió.

"Lo que funciona hay que mantenerlo, lo que no funciona hay que quitarlo, y donde podamos innovar para mejorar, hay que hacerlo".

Murat refrendó su intención de buscar ser candidato presidencial en 2024, y dijo que al concluir su gestión, el 30 de noviembre, iniciará un recorrido por el País.

"(Me veo) encabezando una alternativa que gane la Presidencia", expresó.



■ El Gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, estuvo ayer en Palacio Nacional.

